



# FDP

Die Liberalen

## Die FDP tut was

Ja, was tut sie denn? Zunächst danken die FDP.Die Liberalen dem Gemeinderat dafür, dass er sich so entschieden einsetzt für die Erhöhung der Verkehrssicherheit auf den Strassen unserer Gemeinde. Wir wissen dies ausserordentlich zu schätzen! Wie in den beiden Jegenstorfern 1/2021 und 2/2021 ausgeführt, liegt uns die Sicherheit insbesondere der schwachen und schwächsten Verkehrsteilnehmer sehr am Herzen.

## Die Jungfreisinnigen und die Altersvorsorge

Vor ungefähr einem Jahr, am 4. September 2020, sammelten wir Vorstandsmitglieder vor dem Coop anlässlich einer Standaktion Unterschriften für die Renteninitiative der Jungfreisinnigen. Zahlreiche Jungfreisinnige aus verschiedenen Gegenden des Kantons Bern kamen nach Jegenstorf, um mit viel Engagement den Jegenstorferinnen und Jegenstorfern den Aufbau und das Ziel dieser Initiative zu erklären. Mit ihren Lösungsvorschlägen sollte wieder ein Gleichgewicht zwischen Rentnern und Erwerbstätigen und damit eine funktionierende und gerechte Altersvorsorge erreicht werden.

Es erfüllt uns mit grosser Freude, dass diese Initiative am 21. Juli 2021 mit über 145'000 Unterschriften eingereicht werden konnte. Nach 18 Monaten des Sammelns, mit Corona im Nacken und mit anspruchsvollen, differenzierten

Lösungsansätzen für ein sehr komplexes Problem, ist dies eine grossartige Leistung!

## Die Freisinnigen Frauen und die Individualbesteuerung

Die FDP.Die Liberalen ruhen sich nicht auf ihren Lorbeeren aus, sondern machen sich tatkräftig an die Lösung weiterer Probleme.

Eine seit langem im Raum stehende Forderung der FDP ist die Einführung der Individualbesteuerung. Mehrere parlamentarische Vorstösse über Jahre hinweg brachten keinen Erfolg. Im März dieses Jahres initiierten die FDP Frauen Schweiz mit einem überparteilichen Komitee die eidg. Volksinitiative «Für eine zivilstandsunabhängige Individualbesteuerung (Steuergerechtigkeits-Initiative)».

Unsere Sektion wird wiederum an einer Standaktion Unterschriften auch für diese Initiative sammeln: **Samstag, 18. September 2021**, 08.00 - 12.00 Uhr auf dem Zentrumsplatz.

## Und zum Schluss: Was können die Jegenstorferinnen und Jegenstorfer tun?

Wir haben das Privileg, in einem demokratischen Land leben zu dürfen und sollten nach Möglichkeit unsere demokratischen Rechte wahrnehmen! Im Spätherbst finden Gemeindevahlen statt. Benützen wir doch die Gelegenheit, in der Politik mitbestimmen zu können! In vielen Ländern besteht keine solche Möglichkeit, und Menschen dort riskieren ihr Leben, wenn sie für genau dieses Recht demonstrieren und kämpfen - leider meist erfolglos.

*Sue Siegenthaler, Präsidentin*